

Oldtimer-Traktor-Mega-Event in Radstadt

RADSTADT Am 4. Juli fand heuer zum vierten Mal die Alpen-Trophy statt. Ein Bewerb der Extraklasse für Oldtimer Traktoren, Baujahr 1965 und älter. Nahezu 200 Teilnehmer aus ganz Österreich starteten von der Firma Wilding-Recycling in Radstadt aus, auf den wunderschönen Aussichtsberg Rossbrand.

Nach einer kurzen Pause, die zur Stärkung und zum Abkühlen der Motoren genutzt wurde, fuhren die Teilnehmer im zweiten Abschnitt eine Gleichmäßigkeitsprüfung talwärts. Anschließend wurden am Stadtplatz in Radstadt die einzelnen Fahrer mit ihren Traktoren vorgestellt. Für die zahlreichen Besucher und Fahrer wurde am Veranstaltungsgelände ein umfangreiches Rahmenprogramm geboten. Vorführungsflüge mit einem Modellhubschrauber, verschiedene Geschicklichkeitsparcours, Hubschrauberrundflüge, Beschleunigungsrennen, Kindertraktor u.v.m. sorgten für Spaß und Unterhaltung bei Jung und Alt. Musikalisch wurde der Nachmittag durch die Band „Mundwerk“ aus Bruck an der Mur umrahmt.

Am Abend war ein heißes Clubbing angesagt

Am Abend ging es beim „Lederhosen und Dirndl Clubbing“ heiß her. Vor allem als die „Fire Flyers“ mit ihrer Feuershoweinlage die Zuseher zum Staunen brachten. Für gute Stimmung bis in die Morgenstunden sorgten die „Stohlis“ aus Judenburg. Die gesamte Veranstaltung war ein voller Erfolg und die Veranstaltungsgruppe möchte sich auf diesem Wege für die zahlreiche Teilnahme sowie bei allen Mitwirkenden und Anrainern herzlich bedanken. Weitere Eindrücke auf www.dieselbrüder.com und www.alpentrophy-radstadt.at



Im Zuge der Alpen-Trophy veranstaltete die Oldtimer-Traktoren-Gruppe „Die Dieselbrüder“ eine Tombola zu Gunsten der Kinderkrebshilfe Schwarzach im Pongau, bei der am Ende eine stolze Summe von 3.480 Euro an Spendengeldern erreicht wurde